

## COMUNICACIÓN FEBRERO 2024

### Publicación Diario El Norte-07 febrero

## Pusir tendrá una obra añorada por varios años



Mural en Iba  
propuesta in  
febrero 14, 2024

[Leer más >](#)

Imbabura ap  
La Tri Femen  
febrero 14, 2024

[Leer más >](#)

Los Pawkar f  
feriado en el  
febrero 14, 2024

[Leer más >](#)

Maestro Bas  
y solidaridad  
febrero 14, 2024

[Leer más >](#)

Pusir, en el cantón Bolívar, contará con un mejorado escenario deportivo, durante esta semana, la Alcaldía se reunió con la comunidad y las autoridades para socializar el proyecto de adecentamiento del estadio de la comunidad de Pusir Grande. La inversión que realizará la municipalidad es de USD 300 mil, fondos financiados por el Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE).

#### **Congratulación**

La abogada Samantha Congo, presidenta del GAD Parroquial de San Vicente de Pusir, expresó su entusiasmo al declarar que este día marca un hito histórico para la comunidad.

El estadio, que ha sido un sueño acariciado durante varios años – dijo Congo – no solo beneficiará a la localidad, sino que también contribuirá al desarrollo económico de la parroquia.

El recinto deportivo no solo será un espacio para la práctica deportiva, sino también un motor para dinamizar la economía local, aseveraron las autoridades de la parroquia, durante la reunión.

#### **Compromiso y propuesta**

El alcalde del Cantón Bolívar, Livardo Benalcázar, destacó la magnitud de esta obra y la importancia que tiene para Pusir Grande, la única comunidad en la parroquia de San Vicente, que no contaba con su propio estadio.

El Alcalde informó que, el municipio ejecutará la obra y además asumirá el costo del IVA de la misma, una inversión adicional de aproximadamente 60 mil dólares, como muestra de su compromiso con el desarrollo integral de la comunidad.

Jonathan Proaño, Director de Obras Públicas del Municipio, explicó la técnica del proyecto. Detalló que e abarcará diversos aspectos, incluyendo el espacio de la cancha, movimiento de tierras, drenaje, instalación de césped sintético de acuerdo a la normas internacionales, construcción de baterías y camerinos, ampliación de graderío, cubierta, parqueadero, alcantarillado y adoquinado de las calles adjuntas al centro deportivo de la parroquia.

## Publicación Diario El Norte-14 febrero

### Taller fortalece la gestión comunitaria



Un taller dirigido a las Juntas Administradoras de Agua Potable y Saneamiento, se desarrolló el pasado jueves con el objetivo central de enriquecer el manejo adecuado del recurso hídrico, en consonancia con las regulaciones establecidas por la Agencia de Regulación y Control del Agua. Esta iniciativa, impulsada por la EPMAPA-B, busca reforzar la gestión de la prestación del servicio de agua potable a nivel comunitario.

### Bienvenida

La bienvenida a los participantes estuvo a cargo del ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, quien elogió la iniciativa de los organizadores y destacó el respaldo brindado a través de la capacitación a los integrantes de las Juntas de agua potable.

### Los participantes

El evento contó con la participación del personal técnico del Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica, quienes compartieron "valiosos lineamientos" para la actualización de la documentación legal vigente. Este proceso se revela como fundamental para facilitar la formalización de convenios entre diversas instituciones, allanando así el camino para la ejecución de proyectos y obras de mejora en el ámbito del agua y saneamiento.

#### Enfoque

El enfoque principal del taller fue empoderar a las Juntas Administradoras, proporcionándoles los conocimientos necesarios para un manejo eficiente de los recursos hídricos, en plena conformidad con las regulaciones vigentes.

## Publicación Diario El Norte-25 febrero

### Ubicar un semáforo en la Panamericana E35 por el Mamut

25 febrero 2024



#### Lo más leído

**Alcalde de Huala supervisó obra de pavimentación**

25 febrero 2024

Leer más

**Más emergencia, menos presión**

25 febrero 2024

Leer más

**Portada 25 febrero 2024**

25 febrero 2024

Leer más

**La zona más grande al sur de la Amazonía ecuatoriana**

25 febrero 2024

Leer más

Esta semana, en las instalaciones del **Ministerio de Transportes y Obras Públicas**, en la ciudad de Quito, se desarrolló una importante reunión de trabajo con el objetivo de analizar la viabilidad y necesidad de instalar un sistema de semaforización en la intersección de la Panamericana E35 y Avenida Manilla, específicamente en el sector El Mamut, perteneciente a la ciudad de Bolívar.

La actual administración municipal ha realizado varias acciones en colaboración con diversas entidades gubernamentales con el fin de abordar la problemática de seguridad vial en el lugar. Es importante destacar que en este sector se han registrado múltiples accidentes de tránsito a lo largo de varios años.

#### Reunión sobre el semáforo

En la reunión, participaron señores de Nivel Alto, representantes de Panariel, funcionarios del Ministerio de Transportes y Obras Públicas, así como la presencia del Ingeniero Livardo Benalibaz, alcalde del cantón Bolívar, quien dijo que, la ubicación de un semáforo en este lugar, es un clamor de la ciudadanía, con la finalidad de evitar más accidentes.

La Empresa Pública de Movilidad del norte ecuatoriano durante la reunión presentó un informe de datos estadísticos, flujo vehicular y de accidentalidad, que se han presentado en el lugar, razón por la cual, recomiendan y dan el visto bueno para la instalación de un semáforo en el sector.

#### Expertos

Los señores de Panariel y del Ministerio de Transportes y Obras Públicas sugirieron la realización de una visita in situ en los próximos días. El propósito de esta visita será determinar la opción más adecuada para mejorar la vialidad en este sector crítico.



#### Prioridades

La seguridad y bienestar de la comunidad son prioridades fundamentales para las entidades involucradas. Se espera que esta colaboración interinstitucional conduzca a medidas concretas que contribuyan a la prevención de accidentes de tránsito en la intersección de la Panamericana E35 y Avenida Manilla, en el sector El Mamut de la ciudad de Bolívar.

#### Ubicación

El sector del monumento del Mamut es la referencia de ingreso al Museo Paleontológico de esta ciudad. Este espacio, uno de los más emblemáticos del turismo carotense, se encuentra en casi la mitad de distancia entre Tulcan e Ibarra. Si usted decide viajar desde la capital de Carchi está a 1 hora 15 minutos, mientras que desde Ibarra a 1h10.